

## Kalamba-Cup ausgespielt



*Siegerin Mona Krüger mit ihrer Doppelkopfrunde (Torsten Krüger, Hermann Bökamp und Ludger Stanlein).*

Seit 7 Jahren lädt die Eine-Welt-Gruppe zu einem Doppelkopf-Turnier zugunsten der Projekte von Joseph Kalamba im Kongo ein.

Diesmal kamen besonders viele begeisterte Doppelkopfspieler. Nach einem spannenden Wettkampf gewann Mona Krüger den „Kalamba-

Cup“ und konnten den Pokal entgegennehmen. Die einkommen Startgelder sowie einige großzügige Spenden ermöglichten es, dass 815 € an Joseph Kalamba überwiesen werden konnten. Das Geld wird in seiner Heimatgemeinde im Kongo zum Ausbau der Schule und der Krankenstation verwandt.